

PREMIER PADEL CELEBRA LA REUNIÓN INAUGURAL DE LOS STEERING COMMITTEES EN EL STADE ROLAND-GARROS

- **La reunión inaugural se celebró durante el Alpine Paris Major Premier Padel, que tiene lugar esta semana en el emblemático Stade Roland-Garros del 9 al 14 de septiembre**
- **Los nuevos órganos de gobernanza, que incluyen a 11 grupos de interés diferentes, establecen un referente global en representación deportiva, impulsando la colaboración en todo el ecosistema del pádel**
- **La reunión abordó temas como la expansión geográfica, la sostenibilidad financiera para todos los actores, el bienestar de jugadores y jugadoras, las normativas sobre dopaje y apuestas, los nuevos partnerships e innovaciones en la retransmisión, el desarrollo juvenil y el camino hacia los Juegos Olímpicos**

PARÍS – 10 de septiembre de 2025 – Premier Padel llevó a cabo hoy la reunión inaugural de los recién creados *Steering Committees* en el emblemático Stade Roland-Garros, marcando un hito histórico en la evolución de la gobernanza del pádel profesional.

Por primera vez, se han constituido *Steering Committees* específicos tanto para el circuito masculino como para el femenino, garantizando que todos los jugadores, jugadoras y los distintos actores del deporte estén representados. Cada *Steering Committee* está compuesto por 19 miembros que reúnen a 11 grupos de interés —incluyendo jugadores y jugadoras de todos los tramos del ranking, organizadores de torneos, socios comerciales y de retransmisión, entrenadores, árbitros y la Federación Internacional de Pádel (FIP)—, convirtiéndolos en algunos de los órganos de gobernanza más representativos en el deporte global. Más del 25% de los asientos están reservados para jugadores/as y entrenadores en activo, con representantes elegidos por y para los propios deportistas, asegurando así su influencia en el corazón de la gobernanza.

Los *Steering Committees* se reunieron el miércoles por la mañana durante el Alpine Paris Major Premier Padel en el icónico Stade Roland-Garros, un escenario que evidencia la posición de referencia que Premier Padel ha consolidado en el pádel profesional. Los miembros abordaron temas vitales para el crecimiento y la sostenibilidad a largo plazo del deporte, incluyendo la expansión geográfica continua, la sostenibilidad financiera para todos los actores, el bienestar de los jugadores, la normativa sobre dopaje y apuestas, los nuevos *partnerships* e innovaciones en retransmisión, el desarrollo de jóvenes jugadores y jugadoras en nuevos mercados y el camino hacia los Juegos Olímpicos.

David Sugden, CEO de Premier Padel, señaló: *“En tan solo unos años, Premier Padel ha transformado este deporte dentro y fuera de la pista. La reunión de hoy marca otro paso histórico: garantizar que todas las voces del ecosistema —y en particular la de los jugadores y jugadoras— estén representadas en las decisiones que darán forma a nuestro futuro. Inspirado en las principales ligas deportivas del mundo, este enfoque colaborativo ayudará al pádel a crecer con más fuerza, rapidez e inclusión que nunca.”*

Luigi Carraro, presidente de la Federación Internacional de Pádel (FIP), afirmó: *“La creación de los *Steering Committees* masculino y femenino marca un punto de inflexión en la gobernanza del pádel. Al formalizar el diálogo y reforzar los canales de retroalimentación entre jugadores, jugadoras, promotores y socios, estamos construyendo un ecosistema más sostenible que no solo impulsa el circuito profesional, sino que también refuerza la pirámide del deporte en todo el mundo y apoya nuestro camino hacia los Juegos Olímpicos.”*

Rosalie Van Der Hoek, jugadora profesional y representante de las jugadoras, declaró: *“Creo que es muy positivo que hoy todos nos hayamos reunido y, sobre todo, que las jugadoras podamos tener voz. Por supuesto, aún queda mucho trabajo por hacer, pero el hecho de que estemos aquí y de poder expresar nuestra visión es un gran paso adelante.”*

Maxi Sánchez Agüero, jugador profesional y representante de los jugadores, expresó: *“Con los años que llevo en este deporte, hemos pasado por muchos circuitos, pero creo sinceramente que este *Steering Committee* supone un gran avance. Nos da una base sólida para poder comentar todo en la mesa grande, junto a los actores clave que impulsan el circuito, y empezar a trabajar en los fundamentos del deporte para hacernos más fuertes tanto como circuito profesional como deporte con un potencial ilimitado.”*



Los *Steering Committees* se reunirán dos veces al año, en el Major de Roma y en las Finales de Barcelona. Tras la presentación y el intercambio de opiniones de hoy, el próximo encuentro en Barcelona, a finales de este año, ofrecerá la oportunidad de dar continuidad a estos debates y consolidar las prioridades estratégicas a largo plazo en beneficio de toda la comunidad del pádel.

Acerca de Premier Padel

Premier Padel es el principal circuito profesional oficial de pádel a nivel mundial, fundado por Qatar Sports Investments (QSI) junto con la Federación Internacional de Pádel (FIP) y la Professional Padel Association (PPA). Lanzado en 2022, con el respaldo de la PPA, más de 500 jugadores de todo el mundo compitieron en torneos de Premier Padel en su primer año y jugaron en algunos de los escenarios más icónicos de la historia del deporte, incluido el Stade Roland-Garros de París. Más de 110 jugadoras profesionales de primer nivel se unieron a Premier Padel en marzo de 2023 a través de la International Padel Players Association (IPPA). En agosto de 2023 se anunció que QSI adquiriría World Padel Tour (WPT) para crear un único circuito profesional global de pádel —denominado Premier Padel— gobernado por la FIP. Desde 2025, Premier Padel incluye 24 torneos en 16 países, continuando con la expansión del deporte hacia nuevos territorios y en todas sus dimensiones. Como marca global, Premier Padel refleja además la esencia dinámica y el espíritu del pádel, en un nuevo y emocionante amanecer para el deporte a escala mundial impulsado por el circuito unificado.

Acerca de los Steering Committees de Premier Padel

Los *Steering Committees* de Premier Padel —uno para el circuito masculino y otro para el femenino— se han creado para garantizar que todas las voces clave del deporte estén representadas en la toma de decisiones. Con la participación de 11 grupos de interés —que van desde jugadores y entrenadores hasta promotores, federaciones, patrocinadores y broadcasters—, los *Steering Committees* ofrecen un marco de gobernanza único e inclusivo dentro del deporte mundial. Basados en una amplia labor de *benchmarking* en la industria, los *Steering Committees* asesorarán sobre prioridades estratégicas, velarán por el bienestar de los jugadores y contribuirán a definir el crecimiento comercial y operativo de Premier Padel a nivel global. Al reunir perspectivas diversas, impulsarán la colaboración, la transparencia y la innovación en todo el ecosistema del pádel.

Acerca de la Federación Internacional de Pádel (FIP)

La Federación Internacional de Pádel (FIP) es el organismo rector mundial del pádel, cuya misión es fomentar el crecimiento y el desarrollo del pádel en todos los niveles y edades, desde la base hasta el ámbito profesional; gobernar el deporte mediante la afiliación de federaciones nacionales y asociaciones regionales (actualmente cuenta con 87 federaciones nacionales afiliadas en los cinco continentes); y lograr que el pádel se convierta en deporte olímpico y forme parte de los Juegos Olímpicos, el mayor honor para cualquier disciplina. La FIP gestiona un calendario internacional que comprende sus dos circuitos (Premier Padel y Cupra FIP Tour), así como sus competiciones por equipos (Campeonatos del Mundo y torneos continentales) tanto para jóvenes como para veteranos. Desde enero de 2024, la FIP también regula un único ranking internacional oficial y unificado para jugadores profesionales masculinos y femeninos a través de sus dos circuitos.